



Feiern Sie mit uns



WIR LADEN EIN ZUR

Einweihung der „Theo-Mack-Straße“

AM 28.08.2019 AB 16:00 UHR

BUNDESFACHSCHULE KÄLTE-KLIMA-TECHNIK

Bruno-Dressler-Straße 14; 63477 Maintal

Theo Mack gilt als Mitbegründer des Kälteanlagenbauerhandwerks. Als Initiator der Landesinnung Kältetechnik Hessen hat er sich zeitlebens für die Berufsausbildung und die Entwicklung der Bundesfachschule eingesetzt. Er war 30 Jahre lang Obermeister unserer Innung und wurde nach seinem Ausscheiden zum Ehrenobermeister ernannt.

Am 6. August 2018 verstarb Theo Mack im Alter von 97 Jahren. Die Kältetechnik verlor damit nicht nur einen wertvollen Menschen, sondern einen Pionier der ersten Stunde.

Die Landesinnung Kälte-Klima-Technik hat bei der Stadt Maintal die Umbenennung der Senefelder Straße, in Theo-Mack-Straße beantragt. Der Vorschlag wurde durch die Stadtverordnetenversammlung angenommen und nun soll die Theo-Mack-Straße gemeinsam mit Vertretern der Stadt Maintal offiziell eingeweiht werden.

PROGRAMM:

Empfang der Gäste

Ansprache der Bürgermeisterin der Stadt Maintal, Monika Böttcher

Grußworte

Feierliche Enthüllung des Straßenschildes

Gemeinsames Zusammensein mit Leckereien vom Grill, Gutem aus der Flasche und Kaltem aus der Softeismaschine

Wir freuen uns auf Ihre Zusage unter info@landesinnung-kaelte-klima.de bis zum 23. August 2019.